

Ein ganz neues Fahrerlebnis – Segway-Touren

„Lautlos und staubfrei durch die Stadt“ unter diesem Motto bietet Erich Schattauer in Graz die ersten professionellen Segway-Touren an. Damit kann man mit spielerischer Art Elektromobilität besser kennenlernen und erfahren, wie viel Spaß es machen kann, mit einem Segway die Stadt zu erkunden. Mit einem Segway kann man ganz gemütlich, aber doch mit bis zu 20 km/h durch die Grazer Innenstadt kurven.

Nach einer kleinen Übersicht über die technischen Details und einer Sicherheitseinweisung wird auf das Gefährt gestiegen. Anschließend gibt es noch eine kurze Einschulung am Gelände des JUFA Hotels in der Idlhofgasse und dann wird die rund 90-minütige Tour durch Graz gestartet.

Man fährt zum Mariahilferplatz am Kunsthaus vorbei, über die Mur, wo man einen traumhaften Blick auf den Schloßberg genießen kann. Dann geht es weiter Richtung Univiertel, wo ein bisschen bergauf und bergabfahren geübt wird. Danach geht es weiter zum Mumuth der Kunstuniversität, wo die Teilnehmer und Teilnehmerinnen sich kurz die Beine ausschütteln und die faszinierende Konstruktion des Gebäudes innen und außen bestaunen können. Freifahren durften wir dann am Karmeliterplatz, wo jeder Spaß hatte und mit seinem Segway über den Platz flitzen konnte. Weiter ging es noch zum Hauptplatz, wo wir noch unsere Runden drehen konnten bis wir uns wieder auf den Retourweg durch das Franziskanerviertel machten.

Bei so einer Stadtrundfahrt vergeht die Zeit im Nu. Es macht sehr viel Spaß mit einem Segway die Stadt zu erkunden und es geht vor allem wahnsinnig schnell zu erlernen wie man mit diesem Gefährt vorwärts kommt.

Bericht von NH Reporterin Klara